

Les candidats aux présidentielles en Haïti confirment leur participation aux élections



Port-au-Prince, 23 juin, (RHC).- Plusieurs candidats aux présidentielles en Haïti ont confirmé leur participation aux élections générales malgré les tensions qui existent au Parlement qui ne s'est toujours pas prononcé sur le prolongement du mandat du président par intérim, Jocelerme Privert.

Jovenel Moïse et Jude Célestin, les deux candidats les plus votés lors des dernières élections, annulées pour fraude, se sont de nouveau inscrits pour l'élection fixée le 9 octobre prochain.

Edmond Bozil, président de la coalition issue de la fusion des Sociaux démocrates, qui jusqu'à la dernière minute avait exprimé son rejet du processus électoral, a créé la surprise en confirmant sa participation aux prochaines élections.



Radio Habana Cuba